

DANGER Extremely flammable aerosol. Pressurized container. May burst if heated. Causes skin irritation. May cause drowsiness or dizziness. **Prevention:** Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Do not spray on an open flame or other ignition source. Do not pierce or burn, even after use. Avoid breathing spray. Wash skin thoroughly after handling. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Wear protective gloves. **Response:** IF ON SKIN: Wash with plenty of water. If skin irritation occurs: Get medical attention. IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Call a doctor if you feel unwell. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. **Storage:** Store in a well-ventilated place. Keep container tightly closed. Store locked up. Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding 50 °C (122 °F). **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/
Voir la **FDS** pour plus d'info au:

wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**

Imported by/Importé par:

Würth Canada Limited/Limitée

345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

DANGER Aérosol extrêmement inflammable. Réceptif sous pression: peut éclater sous l'effet de la chaleur. Provoque une irritation cutanée. Peut provoquer somnolence ou des vertiges. **Prévention:** Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'ignition. Ne pas fumer. Ne pas vaporiser sur une flamme nue ou sur toute autre source d'ignition. Ne pas perforer ni brûler, même après usage. Éviter de respirer les aérosols. Se laver la peau soigneusement après manipulation. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. Porter des gants de protection. **Intervention:** EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: Laver abondamment à l'eau. En cas d'irritation cutanée: Consulter un médecin. EN CAS D'INHALATION: Transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler un médecin en cas de malaise. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. **Entreposage:** Stocker dans un endroit bien ventilé. Maintenir le réceptif fermé de manière étanche. Garder sous ciel. Protéger du rayonnement solaire. Ne pas exposer à une température supérieure à 50 °C (122 °F). **Élimination:** Éliminer le contenu et le réceptif dans une installation d'élimination des déchets agréée.



WÜRTH

RODENT PROTECTION SPRAY

AÉROSOL ANTI-RONGEUR



Net content/Contenu net:

158 g (5.6 oz)

EN RODENT PROTECTION SPRAY

Features: Rodent Protection Spray is an effective and humane deterrent against rodents to prevent damaged wires, cables and hoses due to rodent activity in vehicles. The sticky fluid acts as a physical deterrent without the use of pesticides that cause harm to the pest or environmental.

Uses: Apply to the exposed hoses, cables and wires of engine electronic systems, driver safety electronic systems, transmission electronic systems, EV and traditional battery cables and other areas of the vehicle where electronic wire and cable components exist.

Directions: Clean the surface prior to application. Shake can and spray evenly onto the wire or cable surface to completely coat the wire exterior surface. Allow to air dry. Reapply every 2 months to maintain efficacy.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use.

FR AÉROSOL ANTI-RONGEUR

Caractéristiques: Notre aérosol anti-rongeur est un moyen de dissuasion efficace et sans cruauté qui permet d'éviter que les fils, les câbles et les tuyaux ne soient endommagés en raison de l'activité de rongeurs dans les véhicules. Le liquide collant agit comme un moyen de dissuasion physique sans utiliser de pesticides néfastes pour les animaux nuisibles ou l'environnement.

Utilisations: Appliquer sur les tuyaux, câbles et fils exposés des systèmes électroniques du moteur, des systèmes électroniques de sécurité du conducteur, des systèmes électroniques de transmission, des câbles de batteries traditionnelles et de véhicules électriques, ainsi que sur d'autres zones du véhicule où se trouvent des fils et des câbles électroniques.

Mode d'emploi: Nettoyer la surface avant l'application. Secouer la bombe et pulvériser uniformément sur la surface du fil ou du câble afin de recouvrir complètement la surface extérieure. Laisser sécher à l'air. Renouveler l'application tous les 2 mois pour maintenir l'efficacité.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation.

**Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail**
**Made in Switzerland/
Fabriqué en Suisse**

Art. 892.077150_083

